



Mensaje de la Principal

Familias de Cary-Grove,

¡Es difícil creer que ya estamos pensando en el año escolar 2025-26! Me emociona ver que la Clase de 2026 continúa estableciendo el estándar como modelos a seguir para nuestros estudiantes de primer año, demostrando lo que significa ser grandes líderes y personas integrales. Hablando de estudiantes de primer año, ¡nos complace dar la bienvenida a la Clase de 2029 a la familia Cary-Grove! Confío plenamente en que su transición a la escuela secundaria será una experiencia positiva y gratificante al comenzar su trayectoria en CG.



Nuestro compromiso se mantiene firmemente arraigado en los valores fundamentales que definen lo que significa ser un Troyano de Cary-Grove. Estos valores se representan en nuestros seis Pilares del Éxito de Cary-Grove: Autodefensa, Perseverancia, Integridad, Compromiso, Responsabilidad y Ciudadanía. A lo largo del año, enseñaremos, modelaremos y animaremos a nuestros estudiantes a adoptar y demostrar estos pilares en su vida diaria. Al vivir estos valores, nuestros estudiantes continuarán alcanzando el éxito, no solo en el salón de clases, sino en todos los aspectos de la vida.

A medida que nuestros estudiantes Entran con Promesa, nuestra misión es ayudarlos a Salir con Propósito. Nos comprometemos a guiar a cada estudiante para que reconozca sus talentos únicos, descubra sus pasiones y explore posibles trayectorias profesionales y opciones de cursos que se ajusten a sus metas. Además del éxito académico, animamos a todos los estudiantes a participar en los numerosos clubes, actividades y programas deportivos disponibles en Cary-Grove. Creemos firmemente que hay algo para todos y esperamos que cada estudiante encuentre un sentido de conexión y pertenencia a través de estas oportunidades.

¡Es un momento emocionante para ser Troyano! Tengo muchas ganas de ver los pasillos, campos, canchas y auditorio llenos de la energía y el entusiasmo de estudiantes, maestros, patrocinadores y entrenadores.

Esta carta incluye información sobre diversos eventos y fechas límite para el próximo año escolar. Si tiene alguna pregunta sobre los materiales, no dude en contactarnos.

Atentamente,

Rebecca Saffert

¡Vamos Troyanos!

Equipo Administrativo

Rebecca Saffert - Principal

Sarah Schwartz - Vice Principal

Ryan Ludwig - Director Atlético

Emily Schnake - Asistente de Principal de Servicios Estudiantiles

Alexa Farella - Decana "TOSA" de Estudiantes (AK)

Ryan Slattery - Decano Administrativo de Estudiantes (LZ)

📍 2208 Three Oaks Road Cary, IL 60013

📞 Número Principal: (847) 639-3825

📞 Asistencia: (847) 474-6100

Facebook: [@CaryGroveHighSchool](https://www.facebook.com/CaryGroveHighSchool)

Instagram: [@carygrove_hs](https://www.instagram.com/carygrove_hs)

Sitio web: <https://cg.d155.org/>

INFORMACIÓN DE REGISTRO



INFORMACIÓN DEL ESTUDIANTE

Los padres y tutores deberán revisar y verificar:

- Información para Estudiantes
- Dirección Familiar
- Información de Emergencia
- Información de Salud
- Completar el Reconocimiento del Manual
- Completar el Reconocimiento de Permiso de Salida



PAGO DE CUOTAS

Los padres y tutores pueden pagar las cuotas de registro en línea del 12 de mayo al 12 de agosto a través del Acceso Familiar Skyward. Después de iniciar sesión, vayan a "Gestión de Cuotas" para pagar las cuotas de su estudiante. Se aceptan Discover, Visa y MasterCard. Todas las cuotas/multas vencidas deben pagarse antes del Día de Distribución.

PAGUE ANTES DEL 12 DE AGOSTO Y AHORRE \$25 POR ESTUDIANTE. La cuota de registro **DESPUÉS del 12 de agosto** es de \$280 por estudiante.

Si no tiene acceso a una computadora, puede pagar en línea en la Oficina del Distrito (1 S. Virginia Road, Crystal Lake) o con cheque o efectivo. **SE ACEPTAN PAGOS EN LA OFICINA DEL DISTRITO O EN LA ESCUELA A PARTIR DEL 2 DE JUNIO DE 2025**, de lunes a jueves, de 8:00 a. m. a 2:00 p. m.

Tenga en cuenta: Las solicitudes de exención de cuotas están disponibles en Servicios Estudiantiles después del 14 de julio . Para ver el proceso de solicitud de cuota, haga clic en el enlace a continuación.

[Guía de recursos en inglés](#)
[Guía de recursos en español](#)

¿OLVIDASTE TU CONTRASEÑA?

Si olvidó su nombre de usuario o es nuevo en el Distrito 155 [haga clic aquí](#) .

¿NECESITA AYUDA CON EL REGISTRO EN LÍNEA?

Comuníquese con el Centro de Inscripción y Registro del Distrito 155: **(815) 455-8510**



DÍAS DE DISTRIBUCIÓN

Todos los estudiantes deben asistir al día de distribución designado que se indica a continuación. Recibirán su horario de clases, libros de texto y se les tomará su foto para la identificación estudiantil y para el anuario. También deberán entregar un examen físico, su registro de vacunación y/o el formulario de medicamentos. Por favor, planifiquen con anticipación; los primeros 30 minutos de cada sesión suelen estar bastante ocupados.

Horario de distribución: 11:00 a. m. a 2:00 p. m. y 3:00 p. m. a 6:00 p. m.

Estudiantes de Cuarto Año (Todos) y Terce Año (AK): Martes 5 de agosto

Estudiantes de Tercer año (LZ) y de Segundo Año (todos): Miércoles 6 de agosto

Estudiantes de Primer Año: Jueves 7 de agosto

INFORMACIÓN ESCOLAR

IDENTIFICACIÓN DE LOS ESTUDIANTES Y FOTO DEL ANUARIO

Se tomará la foto de identificación de cada estudiante el día de la distribución. Por favor, vengan preparados para la foto. Esta foto se usará en el anuario (para estudiantes de primer, segundo y tercer año) y en todas las identificaciones estudiantiles. Si no se pudo tomar la foto del anuario el día de la distribución, tendrá la oportunidad de volver a tomarla en octubre. Los estudiantes que no pudieron tomarse la foto de identificación podrán hacerlo en la biblioteca una vez que comiencen las clases. Los estudiantes deben llevar su identificación en todo momento en la escuela. Sirve como tarjeta de la biblioteca, pase de autobús, permiso para trabajar, permiso para el almuerzo y boleto para actividades, y es necesaria para sacar libros de texto y acceder a la sala de estudio, la biblioteca, las áreas comunes y el Centro de Matemáticas y Alfabetización. Los estudiantes de tercer y cuarto año aprobados para el campus abierto deberán presentar su identificación al entrar y salir del edificio. El costo de reemplazo por una tarjeta perdida o alterada es de \$5.

RETRATOS DE ESTUDIANTES DE CUARTO AÑO

Los estudiantes de cuarto año se tomarán la foto de su identificación el día de la distribución. Esta foto será diferente a la del anuario. Para que su foto aparezca en la sección de estudiantes de cuarto año del anuario, debe ser tomada por Empire Photography. No tiene obligación de comprar nada, y no hay costo si solo se toma una foto para el anuario. Si aún necesita programar su sesión de retratos, visite www.empirephotos.com/carygroveseniors. Si necesita contactar a Empire Photography por cualquier motivo, su número de atención al cliente es 608-257-2941.

INFORMACIÓN DEL ANUARIO

El anuario SOLO estará disponible para comprar en línea en www.jostens.com por \$52. Visita [el enlace directo de Jostens para encontrar tu escuela.](#)

TRANSPORTE

Los autobuses no circularán durante los días de distribución ni la orientación para estudiantes de primer año. Los autobuses comienzan a circular el 13 de agosto, el primer día de clases. La información sobre las rutas y paradas se enviará por correo a la casa de cada estudiante en agosto. Los horarios y la información de los autobuses estarán disponibles los días de distribución si tiene alguna pregunta.

DISTRIBUCIÓN DE CHROMEBOOK

Las Chromebooks se distribuirán a la clase de 2029 y a los estudiantes transferidos durante los días de distribución.

ORIENTACIONES PARA ESTUDIANTES DE PRIMER AÑO Y TRANSFERIDOS

El personal y los estudiantes de Cary-Grove invitan a la clase de 2029 a la orientación para estudiantes de primer año de Connect Crew.

10 am-1:15 pm martes 12 de agosto, Gimnasio Inferior

El propósito de esta orientación es que la transición de la intermedia a la secundaria sea positiva. Los estudiantes de cuarto y tercer año servirán como líderes y mentores para los de primer año. Las actividades en grupos grandes y pequeños están diseñadas para abordar las necesidades e inquietudes de los estudiantes de una manera agradable. Use ropa cómoda y no traiga útiles escolares. ¡Viaje ligero! Debido a la naturaleza de este programa, no hay oportunidades de recuperación. Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico a sus coordinadores de Connect Crew, el Sr. Neff (cneff@d155.org) o la Sra. Anderson (sanderson@d155.org).

ASISTENCIA

Debido a que la asistencia irregular o deficiente niega a los estudiantes oportunidades de maximizar los beneficios de los maestros y compañeros, se han adoptado las siguientes políticas:

- Un parent o tutor debe llamar a la escuela cada día que un estudiante pierda todo o parte de su día escolar.
- Puede dejar información en el sistema de correo de voz automatizado las 24 horas del día, o puede llamar al cuadro telefónico entre las 7 am y las 4 pm.
- Las notas escritas no son aceptables para justificar ausencias.
- A un estudiante solo se le permiten **CINCO días** de ausencia sin cuestionamiento, por semestre, siempre que haya una llamada de un parent.
- (*Nota: Las ausencias que sean válidas y estén acompañadas de documentación de respaldo no se cuentan para los cinco días de ausencia*). Consulte el manual del estudiante o el sitio web para obtener más información.

Línea directa de asistencia las 24 horas: (847) 474-6100

USO DEL TELÉFONO CELULAR

Los estudiantes de Cary-Grove solo pueden usar sus celulares durante los periodos de descanso y la hora del almuerzo. En el resto de los casos, el teléfono debe estar APAGADO Y GUARDADO. Si el teléfono de un estudiante suena o lo usa fuera del horario establecido, el maestro lo retirará y se lo entregará al decano. En la primera infracción, el estudiante podrá recoger su teléfono después de clases y recibirá una detención de dos horas. La segunda infracción será una detención de dos horas y uno de sus padres deberá recoger el teléfono. Por tres o más infracciones, se podrán aplicar medidas disciplinarias adicionales.

NOTIFICACIONES DE ASISTENCIA

La escuela utilizará un sistema automatizado de llamadas para avisar a los padres cuando su estudiante sea considerado ausente o injustificado. El sistema de notificaciones también permite a la escuela comunicarse por mensaje de texto. Los padres y tutores que autorizaron recibir llamadas o mensajes de texto y proporcionaron su número de teléfono móvil durante la inscripción en línea recibirán notificaciones de asistencia. Los padres y tutores pueden revocar este consentimiento en cualquier momento notificando a Shannon Podzimek, directora de comunicaciones, a spodzimek@d155.org, o siguiendo las instrucciones de la llamada telefónica o los mensajes de texto automatizados. Por favor, asegúrese de que su número de teléfono principal esté actualizado durante todo el año para que podamos proporcionarle la información pertinente si es necesario.

COMUNICACIONES ESCOLARES Y NOTIFICACIONES DE ALERTA DE EMERGENCIA

El Distrito 155 usará ParentSquare para comunicarse con usted y recibirá toda la información del distrito y la escuela por correo electrónico, mensaje de texto o aplicación. Puede descargar la aplicación móvil gratuita para iOS o Android o usar la versión de escritorio en

www.parentsquare.com . Si no descarga la aplicación, seguirá recibiendo notificaciones por correo electrónico y notificaciones de emergencia por mensaje de texto, correo electrónico y llamada telefónica. Asegúrese de mantener su número de teléfono principal actualizado durante el año escolar para recibir alertas escolares importantes.

PROCEDIMIENTOS ESCOLARES

VISITANTES ESCOLARES

Los padres u otras personas que visiten durante el día escolar deben:

- Estacionamiento en un espacio para "Visitantes"
- Ingresar al edificio por la puerta principal.
- Presione el botón para que le permitan entrar.
- Regístrese en el mostrador de recepción en la oficina.

Para la seguridad de la escuela, todos los visitantes deben presentar una licencia de conducir o identificación estatal válida para que se escanee en una base de datos nacional. Debe dejar su licencia o identificación en la recepción durante su visita a Cary-Grove y se le devolverá al finalizar la escuela.

ESTACIONAMIENTO PARA ESTUDIANTES

Debido al espacio limitado, solo los estudiantes de tercer y cuarto año pueden estacionarse en el estacionamiento para estudiantes. Se debe comprar un permiso por \$150.00. Los permisos son limitados. Se ofrecen permisos de estacionamiento de emergencia por un día por \$5.00. Para más información, consulte con la secretaría del decano.

EDUCACIÓN PARA CONDUCTORES

La ley estatal exige que ningún estudiante pueda tomar cursos de educación vial a menos que haya aprobado al menos ocho cursos con créditos durante los dos semestres escolares anteriores. Todos los estudiantes inscritos en el curso de educación vial práctica deben pagar una cuota de \$250.00 al momento de la inscripción, además de la cuota de \$20.00 del permiso de la Secretaría de Estado, que debe pagarse el primer día de clase. Los estudiantes deberán completar la solicitud de permiso el primer día de clase.

ALMUERZOS ESCOLARES

El Distrito 155 permite a los estudiantes usar su identificación para realizar compras en la cafetería. El programa de compras sin efectivo permite que los estudiantes o sus padres agreguen dinero a la identificación haciendo clic en el enlace "Servicio de Comidas" en el Acceso Familiar Skyward.

PERMISO DE SALIDA DURANTE EL ALMUERZO

Los estudiantes de cuarto y tercer año pueden tener acceso al almuerzo con el permiso de sus padres o tutores. Los formularios de autorización para el almuerzo se pueden recoger durante el día de distribución y devolver el primer día de clases. No se permite que los estudiantes de primer y segundo año salgan del campus durante el almuerzo. Si un estudiante elige violar esta regla, las consecuencias pueden incluir una detención de cuatro horas por la primera infracción.

EXENCIONES DE CUOTAS O DE ALMUERZO GRATUITO O REDUCIDO

Las solicitudes deben completarse y devolverse antes de registrar a su hijo/a en la escuela. Si tiene un número de Medicaid, SNAP o TANF, recibirá una carta por correo con la certificación directa de los beneficios de almuerzo y la aprobación de la exención de cuotas. Si tiene alguna pregunta sobre el proceso de certificación directa o los formularios, llame a la Oficina de Servicios Estudiantiles al (815) 459-2505, ext. 2249. Si no recibe una carta de certificación directa y desea solicitar la exención de cuotas, los formularios estarán disponibles en el sitio web de la escuela después del 14 de julio. Complete este proceso antes del día de distribución. Para obtener más información sobre el proceso de solicitud de exención de cuotas, haga clic en el enlace a continuación.

[Enlace de recursos en inglés](#)

[Enlace de recursos en español](#)

MANUAL DEL ESTUDIANTE

El manual del estudiante incluye todas las reglas y regulaciones escolares sobre lo académico, la conducta estudiantil, vestimenta y atuendo estudiantil, asistencia, transporte, deportes y actividades. Los padres y estudiantes deben familiarizarse con el contenido del manual del estudiante, disponible en el sitio web de la escuela. Todos los estudiantes serán responsables de la información contenida en el manual, disponible en nuestro [sitio web](#) .

HORARIOS DE CLASES

HORARIOS DE CLASES DIARIOS

Period	Time
1	7:25 - 8:10 a.m.
2	8:15 - 9:00 a.m.
3	9:05 - 9:50 a.m.
4	9:55 - 10:40 a.m.
5	10:45 - 11:30 a.m.
6	11:35 a.m. - 12:20 p.m.
7	12:25 - 1:10 p.m.
8	1:15 - 2:00 p.m.
9	2:05 - 2:50 p.m.

LUNES DE INICIO TARDE

Period	Time
1	8:10 - 8:50 a.m.
2	8:55 - 9:35 a.m.
3	9:40 - 10:20 a.m.
4	10:25 - 11:05 a.m.
5	11:10 - 11:50 a.m.
6	11:55 a.m. - 12:35 p.m.
7	12:40 - 1:20 p.m.
8	1:25 - 2:05 p.m.
9	2:10 - 2:50 p.m.

SALIDA TEMPRANA

Period	Time
1	7:25 - 7:57 a.m.
2	8:02 - 8:34 a.m.
3	8:39 - 9:11 a.m.
4	9:16 - 9:48 a.m.
5	9:53 - 10:25 a.m.
6	10:30 - 11:02 a.m.
7	11:07 - 11:39 a.m.
8	11:49 a.m. - 12:16 p.m.
9	12:21 - 12:53 p.m.

RESERVA LA FECHA: CASA ABIERTA

11 DE SEPTIEMBRE DE 2025 | 7:00 PM

Se anima a los padres y tutores a asistir a la noche de Casa Abierta. Esta es su oportunidad de visitar cada aula de su hijo, conocer a sus profesores y aprender sobre los cursos.

SERVICIOS DE SALUD

REQUISITOS PARA ESTUDIANTES DE PRIMER AÑO

EXAMEN FÍSICO PARA ESTUDIANTES DE PRIMER AÑO :

Todos los estudiantes de primer año deben, por ley, realizarse a un examen físico entre el 8 de agosto de 2024 y el 7 de agosto de 2025. El examen debe ser documentado por un médico mediante el formulario aprobado por el estado, disponible para descargar en el sitio web del distrito. Los padres deben completar la sección de Historial Médico. Los formularios de examen físico están disponibles en el [sitio web de Servicios de Salud](#) .

**** Tenga en cuenta que los exámenes físicos deportivos no cumplen con los requisitos para los estudiantes que ingresan al noveno grado.**

EXAMEN DENTAL PARA ESTUDIANTES DE PRIMER AÑO :

Todos los estudiantes de primer año deben presentar comprobante de un examen dental realizado dentro de los 18 meses posteriores al inicio del primer año. El examen debe estar documentado por un médico mediante el formulario aprobado por el estado, disponible en el [sitio web de Servicios de Salud](#) .

REQUISITOS PARA ESTUDIANTES DE CUARTO AÑO

VACUNACIÓN CONTRA LA MENINGITIS: Todos los estudiantes de cuarto año deben cumplir con los requisitos de vacunación contra la enfermedad meningocócica del Departamento de Salud Pública de Illinois antes de comenzar el grado 12. Deben presentar comprobante de vacunación antes del Día de Distribución para Estudiantes de Cuarto Año, el 5 de agosto de 2025 .

TODOS LOS ESTUDIANTES

FORMULARIO DE MEDICACIÓN: Todo estudiante que necesite tomar medicamentos (con o sin receta) debe tener un Formulario de Medicamentos archivado con la enfermera escolar. Los formularios deben entregarse anualmente. El formulario está disponible en el [sitio web de Servicios de Salud](#) .

PLAN DE ACCIÓN CONTRA EL ASMA: Los estudiantes con asma deben tener un "Plan de Acción Contra el Asma". Este debe archivarse con la enfermera escolar. El formulario se puede [descargar aquí](#).

Los estudiantes de primer año deben traer los dos formularios el Día de Distribución el 7 de agosto. Este será su boleto para el Día de Distribución para estudiantes de primer año.

SERVICIOS PARA ESTUDIANTES

Servicios Estudiantiles abarca mucho más que la programación. Padres y estudiantes pueden visitar o llamar a nuestra oficina si tienen alguna necesidad socio-emocional, ya que nuestro departamento cuenta con consejeros, trabajadores sociales, un psicólogo y una enfermera escolar. Además, estudiantes y padres tienen acceso a nuestro Centro Universitario y de Carreras Profesionales para investigar diversas opciones educativas y profesionales posteriores a la escuela secundaria. La Oficina de Servicios Estudiantiles también gestiona los expedientes académicos de los estudiantes.

Emily Schnake - Asistente de Principal de Servicios Estudiantiles

CARGA DE CASOS DEL CONSEJERO

Meghan Kratzke - (A - DIA) ext. 4177

Patrick Hurley- (DIB - HUM) ext. 4113

Matt Berg - (HUN - MC) ext. 4125

Pamela Cronin - (MD - SAM) ext. 4127

Hailey Kelly - (SAN - Z) ext. 4126

HORARIO DE VERANO DEL CONSEJERO

Un consejero escolar estará disponible para citas programadas **a partir del 31 de julio** . Los únicos cambios de horario permitidos serán por errores (por ejemplo, el horario tiene Español IV, pero debería tener Español III).

RECURSOS EN LÍNEA DE SERVICIOS ESTUDIANTILES

Para obtener una gran cantidad de información sobre becas, opciones posteriores a la escuela secundaria, exámenes ACT/SAT, visitas de representantes universitarios y ayuda financiera, visite el sitio web de Servicios Estudiantiles en <https://cg.d155.org/student-services>

GUÍA DE RECURSOS DE LA LEY DE FAITH

Todos los niños tienen derecho a crecer en comunidades seguras y saludables con escuelas acogedoras y enriquecedoras. La Junta de Educación del Estado de Illinois ha desarrollado y publicado la Guía de Recursos para la Respuesta y la Prevención del Abuso Sexual, disponible en el sitio web del distrito. El distrito está obligado a compartir esta información con los padres/tutores y a publicarla en su sitio web.

[Enlace de recursos en inglés](#)

[Enlace de recursos en español](#)

ATLETISMO

La información sobre los equipos deportivos, formularios y pruebas está disponible en el sitio web deportivo en <https://carygrovehs.rschoolteams.com> También encontrará avisos de cancelación de juegos, actualizaciones de horarios, instrucciones de manejo, puntajes, listas, noticias y otros anuncios.

DEPARTAMENTO DE ATLETISMO

Director Atlético: Ryan Ludwig

Secretaria de Atletismo: Kris Phillips

Entrenadora Atlética: Cindy Hernández

Asistentes de Directores Atléticos

Otoño: Rachel Fischer y Tim Garis

Invierno: Tim Garis

Primavera: Eric Chandler y Ryan Passaglia

Verano: Brad Seaburg

CUOTAS ATLÉTICAS

Las cuotas de participación deportiva estudiantil para el año escolar 2025-26 son de \$100 por deporte, con un máximo de \$200 por estudiante y un máximo familiar de \$400 por hogar. Las cuotas deportivas deberán pagarse una vez finalizadas las listas. La cuota deportiva se publicará en el Acceso Familiar Skyward. El pago de las cuotas deportivas se puede realizar a través del Acceso Familiar Skyward. Después de iniciar sesión, vaya a "Gestión de Cuotas" para pagar las cuotas asociadas con su estudiante. Se aceptan Discover, Visa y MasterCard para pagos en línea. Las cuotas deportivas se pueden pagar en persona en la oficina principal de la escuela. Los cheques deben hacerse a nombre de Community High School District 155. Las cuotas deportivas se eximirán de pago a los estudiantes que califiquen y soliciten exenciones de cuotas.

El Distrito 155 no ofrece reembolsos después del primer evento/competencia de la IHSA. Los atletas que abandonen su deporte antes del primer evento/competencia de la IHSA pueden obtener un reembolso completo, siempre que cumplan las siguientes condiciones:

- Notificar al entrenador y a la oficina de atletismo (el atleta debe notificar al entrenador y a la oficina de atletismo por correo electrónico)
- El entrenador debe retirar todos los alquileres de uniformes y equipos.

PARTIDOS DE FÚTBOL AMERICANO EN CASA 2025

29 DE AGOSTO VS. Prairie Ridge

12 DE SEPTIEMBRE VS. McHenry

26 DE SEPTIEMBRE VS. Crystal Lake Central (**Regreso a casa**)

10 DE OCTUBRE VS. Crystal Lake South

17 DE OCTUBRE VS. Hampshire (Noche de los Estudiantes de Cuarto Año)

ATLETISMO

PRECIO DE ADMISIÓN A EVENTOS ATLÉTICOS

Las entradas a la Conferencia Fox Valley y otras competencias deportivas cuestan \$6.00 para adultos, \$4.00 para estudiantes con credencial y \$3.00 para niños de 5.º grado o menores. Los eventos locales de fútbol americano, voleibol, baloncesto masculino/femenino y lucha libre son gratuitos si el estudiante tiene un boleto para actividades de la Conferencia Fox Valley. Los costos de los torneos de la IHSA pueden variar y no se aceptan pases para dichos eventos.

ENTRADAS DIGITALES PARA EVENTOS ATLÉTICOS

El distrito utiliza la venta de entradas digitales de GoFan para los eventos deportivos. Puede comprar entradas descargando la aplicación "GoFan" o en el sitio web. Se aceptan todas las tarjetas de crédito principales, además de Apple Pay y Google Pay. Se recomienda a los aficionados que compren sus entradas en línea antes de llegar a las instalaciones. Se instalará señalización en el lugar para facilitar la compra en línea.

- Vaya a www.gofan.co
- Buscar "Nombre de la Escuela"
- Seleccionar Evento

INFORMACIÓN DEL EQUIPO, HORARIOS Y ANUNCIOS

Hay información disponible sobre equipos deportivos, formularios, pruebas y prácticas. [en el sitio web](#) También encontrará avisos de cancelación de juegos, actualizaciones de programación, instrucciones de manejo, puntajes, listas, noticias y otros anuncios.

TRANSMISIÓN EN VIVO DE EVENTOS ATLÉTICOS

Ahora podrá ver varios eventos deportivos gratis en la plataforma de transmisión en vivo del distrito, hudl tv. Haga clic aquí. Los siguientes deportes se transmitirán en vivo y se grabarán para verlos más tarde: fútbol americano, voleibol, baloncesto (masculino/femenino) y lacrosse (masculino/femenino). *Puede variar entre escuelas*

PASE DE ACTIVIDAD

NUEVO: La cuota de inscripción incluye un Pase de Actividades Estudiantiles que cubre eventos/series no estatales organizados por el D155. Los estudiantes deberán mostrar su identificación estudiantil para ingresar.

PASES PARA LA EDAD DE ORO

Para las personas mayores de 60 años de la comunidad, se proporciona un Pase "Golden Age" gratuito. Quienes deseen obtener un Pase "Golden Age" para nuestras actividades deben comunicarse con la Sra. Phillips en la Dirección. El pase puede usarse para acceder a todas las actividades escolares del distrito, tanto para el titular como para su cónyuge. Tenga en cuenta que estos pases no pueden usarse en los torneos de la IHSA.

CALENDARIO ESCOLAR D155 (2025-2026)

Lunes a martes, 11 y 12 de agosto (Días de Instituto, sin clases)

Miércoles 13 de agosto (Primer día de clases para todos los estudiantes)

Lunes 1 de septiembre (Día del Trabajo – No hay clases)

Jueves 11 de septiembre (Noche de padres/Noche de Casa Abierta – Salida Temprana)

Lunes 13 de octubre (Día de la Raza – No hay clases)

Miércoles a viernes, 26-28 de noviembre (Día de Acción de Gracias – No hay clases)

Jueves – Viernes. 18 y 19 de diciembre (Exámenes finales – Fin del primer semestre)

Lunes a viernes, 22 de diciembre – 2 de enero (Vacaciones de invierno – No hay clases)

Lunes a martes, 5 y 6 de enero (Días de Instituto – No hay clases)

Miércoles 7 de enero (Primer día del segundo semestre)

Lunes 19 de enero (Día de Martin Luther King – No hay clases)

Lunes 16 de febrero (Día de los Presidentes – No hay clases)

Lunes a viernes, 23-27 de marzo (Vacaciones de primavera – No hay clases)

TBD - Abril (Pruebas estatales - Horario modificado, no hay estudiantes de último año presentes)

Viernes 3 de abril (Día de inasistencia)

Viernes 24 de abril (Día de Mejora Escolar – Salida Temprana)

Sábado 16 de mayo (Graduación – Todas las escuelas)

Martes y miércoles , 19 y 20 de mayo (Exámenes finales del segundo semestre)

Miércoles 20 de mayo (Último día de clases si no se utilizan días de emergencia)

Lunes 25 de mayo (Día Conmemorativo – No hay clases)

Jueves 28 de mayo (último día de clases si se utilizan todos los días de emergencia)

****Todos los lunes de clases habrá un “lunes de inicio tardío”, con clases comenzando a las 8:10 a. m.**

CALENDARIOS IMPRIMIBLES DISPONIBLES A CONTINUACIÓN

Calendario en inglés [AQUÍ](#)

Calendario español [AQUÍ](#)